
○町長と語る会（4回　263名参加予定）

・奈井江商業高校（3年生　43名参加）　12月15日（火）

・江南小学校（5～6年　38名参加）　12月17日（木）

・奈井江小学校（5～6年生　77名参加）　12月21日（月）

（奈井江中学校（1～2年105名が参加予定）　２月開催）

12月に上記、３校で、「町長と語る会」を開催しています。

会では、各学校が定めたテーマごとに児童、生徒から一括して意見が述べられました。

このうち、まちづくりに関する意見や町長や教育長が回答した内容を抜粋し、掲載していま
す。

平成21年度　町長と語る会

説明資料　No. 5
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1. 安 全 で 環 境 に や さ し い ま ち づ く り

項目 備考

（1）安心して快適に移動できる道路交通体系をつくります

1.　車両、歩行者が利用しやすい道づくりを進めます

歩きやすい道路を作る

高齢者のことを考えて、歩道橋ではなく横断歩道
にしたほうが良いと思う

対応しなければならないと考えています。病院、
やすらぎの家、健寿苑など、バリアフリーに関し

お年寄りが住みやすい町と感じてもらうために段
差を減らす

2.　冬期間の安全で快適な道路交通網を確保します

歩道の雪が山積みになっていて通れない

除雪車が除雪した後の家の前が山積みになってい
るので何とかしてほしい

除雪の回数を増やしてほしい

3.　公共交通機関を充実します

高齢者の方で車を持っていない方のための交通手
段が必要

交通手段の確保については、JRやバスなどの公共
交通機関の利用者が、車の普及や人口減少などで
減っているなか、通学や交通弱者にとっては重要
な問題ですから、バス会社が廃止した向ヶ丘線や
浦臼－奈井江間などは、町営バスを運行している
ところです。

（4）交通事故や犯罪のないまちをつくります

2.　防犯活動、防犯パトロールを推進します

最近、不審者が多く危ないので街灯を増やした方
がいいと思う

街灯や防犯灯については、全体で1,200ほどあり
ますが、町民の代表の方々と協議を行い、新しい
街灯の設置や古い街灯の取替を行っているところ
です。

不審者が出るなど、登下校に不安を感じている生
徒が多くいるので、登下校時間帯の取り締まりを
強化して下さい。

（5）衛生的なきれいなまちをつくります

1.　ごみの減量化を推進します

公共の場所にごみが落ちている

駅前に分別のごみ箱を置いてほしい

ごみの回収を増やしてほしい

ごみ袋の値段を安くしてほしい
各ごみ袋は、収集費用の一部を値段に含めて一袋
の単価を設定し、販売しています。

リサイクルされたごみがどうなっているか、町民
に教えてほしい

可燃ごみの焼却処理を委託しているエコバレー歌
志内の存続が困難ということで、中北空知の5市9
町も含めて、一体的に取り組み、歌志内市で新し
い施設の設置することを協議しております。

＊　＊　奈井江商業高校　＊　＊

高齢者だけでなく、障害者を含めてバリアフリー

ては随分気をつけて造ったつもりですですが、こ
れから十分考えて行きます。
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2. 健 や か で 心 ふ れ あ う ま ち づ く り

項目 備考

（2）高齢者が安心して暮らせるまちをつくります

1.　介護保険制度の円滑な運営を進めます

介護施設や病院の増加をするべきです

高齢者が今後も増えることから、施設だけでは対
応できなくなります。
先日、訪問した友好都市ハウスヤルビ町では、施
設介護中心から在宅介護中心に切り替えてきてい
ます。奈井江町もこういう取り組みをやっていか
なければならないと考えています。次から次に施
設を増やすわけにいかないので、在宅と施設の
ネットワークシステムを考えて行きたいと思いま
す。
病院については、医療に福祉を取り入れ、病院の
増加ではなく広域の中でシステムを作って行きた
いと考えています。奈井江町は砂川市と協定を結
び、お医者さんの問題や医療器具の問題、高度医
療が必要となったときに奈井江町だけで取り組む
ことは出来ませんので、砂川市立病院と協力しな
がらの取り組みをしています。

5.　高齢者の生きがいづくりを推進します

施設にいるお年寄りが退屈にならないように町民
の方々でボランティア活動を行う

高齢者の活動を支援する組織を作ってほしい

より良い環境を作るため、高齢者の人たちにも意
見を聞く

3. 学 び あ い 心 潤 う ま ち づ く り

項目 備考

（1）次代を担う心豊かな人をつくります

4.　快適な学習環境をつくります

小中は校舎の改装を行い、通いたくなる学校にす
る。高校は通学費の補助や寮などの設備を充実さ
せ町内だけではなく、町外からの生徒も多く集め
る

児童数が年々減っていくなか、小学校をどうして
いったらいいだろうかということで、あり方検討
会で1年間、協議をしていきました。

その結果、12月に2校を1校にして、教育環境を高
めていこうということで答申があり、教育委員会
と町は、これを基本方針として定めることにしま
した。また、高校については、高校の支援の部
分、存続についての意見もありました。町として
は、遠くから来ている生徒の下宿代支援等を考え
ています。

こども会議では、町内の各学校から生徒代表を決
め、その人たちで集まる活動をしたことは良い経
験になった。
芽室町での子ども権利条例に関する意見交流会
は、お互いの町をよく理解し、親睦を深め合うこ
とが出来た。これからも他の市町に行き、奈井江
町の改善すべき点などを見直して、今よりも良い
町になってほしい。
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いじめに関しては、クラスの人数を少なくしたり
して、会話を多くさせコミュニケーションをとる
学校内外で、いじめに対する講演会を開き、いじ
めの対象になっている人の気持ちを解らせたり、
いじめがどんなにくだらないことかを教える

は、色々な面で、特に親ですとか
PTA、父兄会など、大人にもっと厳しさが必要だ

先生や親が、いじめに対してもっと感心を持ち、
いじめがあった場合には厳しく指導する
いじめられる方も原因があれば改善をする。協調
性を持つ、自分の意思を持つなどメンタル面を強
くする

5.　多様な教育機会の提供に努めます

奈井江商業高校は約140名で学校の存続の危機と
なっています

母校が無くなってしまうのは、とても悲しい
支援として、通学困難な生徒の

生徒を増やすことです。その為に奈商の良さを最
大限アピーする。

奈商のホームページに力を入れて、奈商の良さ、
楽しさを受験生に伝える
生徒も出来る限りのことを手伝うことにより、町
民の人への信頼につながると思うので、町の行事
などで、私たち生徒をボランティアとして手伝い
をさせてほしい。

4. 魅 力 あ る 産 業 を め ざ す ま ち づ く り

項目 備考

（2）活力とにぎわいのある商工業をつくります

1　商工業の活性化を推進します

足腰の弱いお年寄りのためにお店を増やす

自宅に食品などを宅配できるようにする

通学路にコンビニが無いので弁当を購入すること
ができずに困る生徒がいるので、駅の近くか、通
学路にコンビニがあってほしいです。
高校ではパソコン設備が充実しているので、光
ファイバーが早く繋がれば、より効率よく授業が
出来きます

2.　新たな産業づくりや雇用の確保を進めます

進路に向けて一人ひとり一生懸命頑張っているの
で、少しでも地元の求人を増やすために商工会の
方々に協力してほしいです。

今年も町内企業を回ってきましたが、就職の間口
を広げて下さいと企業の皆さん方にお願いしてき
ました。不況により需要が減ってきたので今、直
ちに雇用を増やすわけにはいかないが、途中でも
採用していきたいという社長さんの声もありまし
た。 また、町では昨年、企業に対して1人採用

ごとに10万円の支援をし、数名の春の雇用に繋げ
ていただきました。

いじめについて

と思います。他人の子どもに声をかけたり、注意
をすることが本当に少なくなってきたと思いま
す。

本年度の新たな
下宿代の一部支援や21年度は100万円の支援を決
めました。来年度以降も、どう高校を支援してい
くか、職員が一生懸命予算を作っているところで
す。
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（3）まちの資源を活かした観光をつくります

3.　観光振興と特産品のPRを推進します

産業まつりや駅前のお祭などあるが毎年、同じよ
うな事をやっていてあまり盛り上がらないので、
開催場所を大きくしたり、町民にアンケートを
取って新しい企画を取り入れたり、宣伝する範囲
を大きくして、町外からも多くの人が来てもらう
ようにする。

奈井江商業だけではなく、小学校、中学校、一般
の町民と交流をしてイベントを作り上げていく、
全国でも珍しい企画で非常に良いヒントをいただ
きました。また皆さん方と、この問題に絞って意
見を交わしていくことを、庁内の担当に指示して
おくので、よろしくお願いします。

1. 安 全 で 環 境 に や さ し い ま ち づ く り

項目 備考

（4）交通事故や犯罪のないまちをつくります

1.　交通安全対策を推進します

事故を減らすために信号を増やして欲しい。

目の不自由な人のために音のなる信号機をつけて
欲しい。

あって人が亡くなっているので気をつけて下さ
い。

2.　防犯活動防犯パトロールを推進します

街灯が暗いから、明るくして欲しい。
街路灯についても、町民の代表の人から意見をも
らって設置場所を考えています。

西1線から南町6区にかけて暗いところが多いので
外灯をつけてください。

西1線から公住までですよね。よく調べて検討し
ます。

15号のアンダーパスの中の落書きが汚い、気味が
悪いので防犯カメラをつけて欲しい。中を明るく
して欲しい。

以前からこの話しがあり、蛍光灯からLED灯に変
わって、明るくなったと言われていますが、調べ
てみます。
15号の浦臼へ行く道路は、計画的に1つおきに外
灯を消しています。道々なので、道が決めたこと
なのですが、道財政も厳しいので、道路の電気を
消すことは地域と協議しています。電灯が切れて
いる場合は、取替えしていきたいと思います。

（3）災害に強い消防防災体制をつくります

2.　防災対策、治水対策を充実します

町全体で避難訓練や防災訓練をする。
防災訓練については消防演習等のときに役場の前
などで実施をしていますが今後、十分、皆さんま
で行き届くようにしていきたいと思います。

＊　＊　江南小学校　＊　＊

毎年、町の交通安全施設委員会で、町民の中から
選ばれた人の意見を貰って、町から砂川警察署、
その上の公安委員会へ意見を持って行って設置す
るようになっています。13号線の5条通りの信号
は、奈井江小学校での町長と語る会を元にして、
設置をすることになりました。9月に交通事故が
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（5）衛生的なきれいなまちをつくります

1.　ごみの減量化を推進します

ごみ拾いを大人も子どもも一緒に地区ごとに行え
ばいい。
学校でごみ拾いをしているが、すぐに増えてしま
うので大人の人にも呼びかける。

拾いをという意見については、連
合区長会議で各連合区長さんに提案してみようと

ポイ捨て禁止やペットの糞の始末をするなどの看
板を増やす。

公園などにごみ箱を増やす。

（6）緑豊かなふるさとをつくります

1.　緑あふれる美しい景観づくりを進めます

寿公園の遊具がなくなったのはなぜですか。

町では毎年、遊具等の安全点検を行っています
が、その壊れ具合から見て、危険だと思われる遊
具から順番に修理や取替を行っています。
寿公園の遊具は、ほとんどの木製遊具が腐ってい
て非常に危険な状態で撤去しなければならない状
況でした。また、それに変わるものについても、
置くことは非常に難しいと思っています。

茶志内公園のターザンロープの紐が短いので長く
してください。

ターザンロープの紐については、小さい子が乗っ
て落ちても困るので、短くしているのかもしれま
せんが、これも担当に相談してみます。

茶志内公園の時計が狂っているので直してくださ
い。

時計も狂っていたら時計の機能を果たさないの
で、使用できるかを担当と相談して検討したいと
思います。

2. 健 や か で 心 ふ れ あ う ま ち づ く り

項目 備考

（1）健康づくりと疾病の予防対策を進めます

3.　地域医療体制を充実します

お年寄りのために病院を増やして欲しい。

医者がお年寄りや体の不自由な方のところを家庭
訪問して欲しい。

療を受けるための検討しているところです。

施設などにインフルエンザ対策として消毒液を置
いて欲しい。

インフルエンザの消毒液については公共施設など
のあちこちにつけたら予防をしていくのに良いと
思います。

地区ごとにごみ

思います。

奈井江町は、病院には恵まれています。町立病院
には、内科のほか、整形外科や眼科、小児科が週
1回午後からやっていて、砂川市立病院にもいろ
いろと応援してもらっています。
個人病院も3件ありますが、これからは医者の家
庭訪問が大切になってくると思います。浦臼町と
連携して訪問看護を行っていますが今、家庭で医
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3. 学 び あ い 心 潤 う ま ち づ く り

項目 備考

（1）次代を担う心豊かな人をつくります

3.　快適な学習環境をつくります

カミネッコンを種入りで販売したり、町で植える
イベントを行って、エコポイントをつくり、町の
商品券と交換できたらいいと思う。

カミネッコンは、北海道電力奈井江発電所の協力
で、平成20年度と21年度の2年間で行っていま
す。今後も自然を守る、豊かにする取り組みとし
て大切だと思います。販売やポイントと商品券を
交換するという意見ですが、ボランティア活動で
やっている部分がありますが、関係機関には意見
として伝えます。

田植えや稲刈りは、これからも続けていって欲し
いです。

体験学習についても、ずっと田植え、稲刈りを
やっていますが、体験学習として、いいことだと
思いますので、続けていってもらいたいです。

4.　豊かな心と健やかな体の育成を進めます

いじめは、見たら止める。差別をしない、見て見
ぬふりをしない。
友達と一緒に悪いことをしない、仲間はずれにし
ない。 けんか

いじめのときにやられたらやり返す。これについ
ては学級で、話し合いをしましたが賛否両論が出
ました。やりかえすのは自分の身を守るのは、い
いけどよくないという意見が出ました。

4. 魅 力 あ る 産 業 を め ざ す ま ち づ く り

項目 備考

（3）まちの資源を活かした観光をつくります

1.　観光振興と特産品のPRを推進します

観光客のために奈井江の詳しい地図を駅前に設置
して欲しい。

観光のための地図について、どこの場所につけた
らいいか、役場や町のいろんな人の意見を聞いて
検討したいと思います。

雪祭りを復活させて雪像コンテストをする。

冬祭りと｢ゆり根まつり｣を合体させて、行なった
らいい。

祭りなどいい意見と思います。そして、いろいろ
なイベントを考えていくことも必要だと思いま

道の駅に町内の商店を呼んで｢祭り｣をする。道の
駅に店を作ったらいい。

人間だから、大人だって感情的になって
することもありますが、よく考え何が大切か考え
て欲しい。話し合いは大切なことです。

行事については雪祭りでの雪像づくりや、ゆり根

す。
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1. 安 全 で 環 境 に や さ し い ま ち づ く り

項目 備考

（1）安心して快適に移動できる道路交通体系をつくります

1.　車両、歩行者が利用しやすい道づくりを進めます

町道を車椅子で散歩すると歩道のデコボコにひっ
かかります。段差を少なくしてほしいです。

奈井江町は、まちづくりで、10ヶ年計画というも

のがあります。来年から5ヶ年計画の中に今、言
われたことを入れ、デコボコをなくするようにし
ていきたい。

宮村のほうに砂利道があって、危険なので、普通
の道路にしてほしいです。

町道や道々のほとんどは舗装されていますから、
私道の一部だと思いますが、よく調べてみて、町
道であれば、やれることはやっていきたいと思い
ます。

アンダーパスの落書きを、きれいにしてほしいで
す。

15号のアンダーパスですが今年、町内の企業の協

力でLEDの蛍光灯がつき、明るくなりました。落
書きも消して、防犯カメラもアンダーパスについ
ています。

脇道の砂利道や道路にひび割れしているところ
が、あるので直して欲しいです。

砂利や道路のひび割れも、パトロールをして、よ
りきちっとしていきたいと考えています。

歩道がすごく狭くて歩けなかったり、まるっきり
歩道がない部分もあるので直して下さい。

歩道も広いところがあるんですよ。歩道や道路を
造る場合、幅が決まっていますが、これからは奈
井江の実情に合わせて造れるように法律が改正が
できてきています。また、よく調べて危険な箇所
があれば直していきたいと思います。

通学路で道が斜めの所があって危ないし、冬は滑
るから道を平らにしてほしいです。

どういう場所か分かりませんが、大変ですから、
直していくところはきちっと直していきたいと
思っています。

歩道橋にエスカレーターをつけてください。
歩道橋にエスカレーターをつけるのは大変難し
い。国が管理する問題がありますので、エスカ
レーターをつける訳にはいかないと思います。

2.　冬期間の安全で快適な道路交通網を確保します

12号線のガソリンスタンドの歩道に雪を積んで歩
きづらいので、やめさせて欲しいと思います。

隣の人が危険だと言うことは、なかなか難しいで
すね、しかし、国道だとか道々だとか、そういう
ところに言えるんです。皆がよくなる地域社会を
つくるよう協力をしてください。

3.　公共交通機関を充実します

駅が古いので、新しく建て替えて欲しい。

駅は確かに新しくなるといいわけですが、奈井江
の駅は、まだ使えるんではないかなと思います。
駅の建設はJR自身がお金を出しますが、町も半分
くらい持ち出しがあります。

（4）交通事故や犯罪のないまちをつくります

1.　交通安全対策を推進します

目が不自由な人のために、音が鳴る信号を設置し
て下さい。

音の出る信号機は、目の不自由な方に必要です
ね、充分考えて検討していきたい。

＊　＊　奈井江小学校　＊　＊
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冬、信号機に雪が積もって見えにくいことがある
ので、奈井江の信号をLEDにしてください。

これから付く信号機は、LEDを要望していきま
す。

高齢者の方が、自転車で車道を走っていたり、突
然道を横切ったりするので、車に乗っていると危
ないことがあります。まちとして注意を呼び掛け
て欲しいです。

まちとしても、交通安全協会と交通指導員会があ
りますが、お年寄りに交通安全を呼びかけてもら
います。皆でお互いに注意しあいましょう。

2.　防犯活動、防犯パトロールを推進します

不審者などの情報もよくあります。街灯を明るく
したり、瑞穂や北町など新しく設置して欲しいで
す。

街灯は、町内で約1,200ヶ所設置されております
が、町内会と話し合って、新しい街灯の設置や取
替を行なっています。これは、連合区長さんがま
とめた意見をもとに危ないところに順番に少しず
つ付けています。

不審者が多く感じます。警察を多くしたり、何か
対策を立てて、私たちが平和に過ごせるようにし
て欲しいと思います。

登下校時には、地域の方の協力をいただいて、見
守り隊の皆で見守っていただけるような体制をし
ています。できるだけ友だちと歩いて、一人にな
らないように登下校して下さい。特に夕暮れ時、
友だち同士で気をつけて下さい。

（5）衛生的なきれいなまちをつくります

1.　ごみの減量化を推進します

公園や道路にごみが落ちています。ごみを拾うな
どの呼びかけを、町でもっとやって下さい。学校
でも、ごみの多い場所にポスターを貼ったり、ご
み拾い活動などを児童会に提案したいと思いま
す。

皆さんやお年寄り皆でごみ拾いをやっていただい
ています。いづれにしろ、まず自分から汚さない
という気持ちをもって下さい。町としてもできる
だけ、ごみの清掃に気をつけていきます。

（6）緑豊かなふるさとをつくります

1.　緑あふれる美しい景観づくりを進めます

公園にごみが落ちていたり、遊具がさび付いてい
たり、古くなっているので綺麗にしてほしいで
す。

公園内にトイレがないので、造って欲しいです。
公園毎につけるのは、お金もかかって大変かと思
いますが、よろしくお願いします。

大きな公園にはトイレがあります。例えば、本町
公園や寿公園です。小さな公園にトイレを造るこ
とは、非常に難しい状況です。全部にあれば一番
いいのですが、国や道から、補助金をもらったり
借金をしながら公園を造っているからです。

2. 健 や か で 心 ふ れ あ う ま ち づ く り

項目 備考

（1）健康づくりと疾病の予防対策を進めます

3.　地域医療体制を充実します

お金がなくて、病院に行けない人もいると思いま
す。子どもやお年寄り、大人、関係なく、病院代
を町が50％～70％負担するようにして下さい。そ
うすれば、奈井江町の人々が元気になると思いま
す。

町もできるだけのことはしますが、50％～70％負
担は町の財政が持ちません。

高齢者の方は、病院に行く機会が増えてくると思
うので、病院の休みを減らすといいと思います。

救急の場合は、お医者さんが交替でいますから、
そういう対応はやっています。ただ、土曜日曜の
休みなしというのは、お医者さんが少ない中で非
常に難しいです。
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3. 学 び あ い 心 潤 う ま ち づ く り

項目 備考

（1）次代を担う心豊かな人をつくります

3.　豊かな心と健やかな体の育成を進めます

いじめのことでは、相手の嫌がることを言わな
い。いやなことを言ったり、叩いたり蹴ったりし
ないことで、相手に嫌な思いをさせないことだと
思います。

はっきりと、いじめたり、いじめられたりしたこ
とを自分で意識しているということは大事なこと
です。直そうとする、いじめられている人はなか
なか難しい、大変でしょうけど、子どもの権利条
例にある、お互い認め合う、相手のことを思いや
る、問題があったら、皆で話し合いをして、お互
い納得することが、非常に大切なことだと思いま
す。

4.　快適な学習環境をつくります

学校の椅子が、ズボンに引っかかりほつれます。
机や椅子も新しい物に変えていってもらえません
か。

先生方からも要望がありますが、教育委員会とし
て見て、机の方はまだいいかな、椅子の方は急ぐ
のかなと思います。一遍に全部やるということは
難しいので、計画を立てて年次的にやりたいなと
考えていますので、もうしばらく我慢して下さ
い。

（2）ゆとりと心の豊かさを感じるまちをつくります

1.　生涯にわたる学習環境を推進します

お年寄りや体の不自由な人が移動しやすいように
公民館に手すりをつけてください。

公民館は、東側の玄関を改修した時に階段を上が
るところに付けました。西側はまだ改修していな
いので、この次に付けますが、施設の中はもう、
階段などに手すりがついています。違うところで
必要だと思うところは今度、改修する時にそうい
う意見を参考にしながら改修していきたいと思い
ます。

2.　楽しみに参加する生涯スポーツを

屋内体育センターのに土を入れて欲しいです。
屋内体育センターにサッカーゴールが、あるので
整理してほしい。
屋内体育センターで野球などで利用していると
き、下がぬれていてやりずらかったので、土間の
雨漏りしているところを直してほしいです。

帰ってから調べてみます。

お年寄りの入りやすい手すりのついたプールや施
設をつくってほしいです。

プールに今から付けるのは難しいのかな。施設で
はある程度、手すりをつけています。改修があれ
ば、今の意見を参考にしていきたいと思います。

運動できる場所は、東町体育館しかないので、冬
は外で運動したら寒いから、運動できる場所を増
やす。

運動できる場所を増やすというのも非常に難し
い。児童館を利用してください。

東町体育館を全面中学生が使っていることがあり
ます。そうすると、小学生が中に入りづらく遊べ
ないので、そういうことを配慮したきまりがほし
いです。

利用するのに時間の重複は、役場や教員の意見を
聞きながら、どういうふうに皆で使っていくか、
充分考えていきたいと思います。

中学生が、東町体育館の全面を使っていることが
あるので、東町体育館を広くしてほしいです。も
し、実現したら、小学生も楽しく遊べると思いま
す。

体育館を今から広くするのは、中々難しいと思い
ます。体育館でアリーナを利用できない場合は、
挌技場が空いていると思いますので、受付でよく
聞いて利用していただきたいと思います。

東町体育館の上にあるギャラリーがほとんど使わ
れていないので、ギャラリーに階段をつけてほし
い。

体育館の上は、管理用ということで、皆が見ても
らうようにはなっていません。

サッカーゴールですね、相談していきます。
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授業での利用や一般の利用者も便利だから、自分
の住んでいるまちにスキー場を復活させる。皆が
楽しむところが増えるし、大会などもできると思
います。また、奈井江以外の町からも人が来て、
健康なまちづくりになると思います。

スキー場は、もう6年くらい前に閉鎖をしまし
た。あそこにロープ塔というものをつけていたの
ですが、非常にお金がかかるのですね。利用人数
をみた時に、どうなんだろうかいう議論があっ
て、閉鎖をしました。
これから復活するということになるとリフトや
ロッジを設置し、ゲレンデを踏み固める雪上車が
必要になり、非常にお金がかかります。今から、
新たに作り直すということは難しいので、ご理解
いただきたいと思います。管内では、歌志内を使
うほか、小学校の授業では、新十津川のそっち岳
のスキー場を利用させてもらっています。

4. 魅 力 あ る 産 業 を め ざ す ま ち づ く り

項目 備考

（2）活力とにぎわいのある商工業をつくります

1.　商工業の活性化を推進します

地域経済をもっと活性化して欲しいです。まちの
商工会だけでは、難しいと思います。例えばセブ
ンイレブンや他の企業を誘致するなどして欲しい
です。

セブンイレブンなどは、お客さんがたくさん来て
くれる場所を選んでお店を建てますので、奈井江
町の人口が今よりもっと増えると、もう一度出店
してくれるかもしれません。

（3）まちの資源を活かした観光をつくります

1.　観光振興と特産品のPRを推進します

体を動かすイベントが少ないから、夏には外で運
動しながら遊べるイベントを。冬には雪を使って
運動しながら遊べるイベントを実施して欲しいで
す。町民の皆が運動できて、健康になると思いま
す。

奈井江町は、祭りの数が少ないから、祭りを増や
したらいいと思います。子どもに喜ばれる楽しい
奈井江町になると思います。

討していきたいと思います。

奈井江商業高校が毎年、やすらぎの家の前で、よ
さこいソーランをやっていただいています。前に
は、雪祭りがあったのですが、参加する人が少な
くなって、止めてしまいました。ただ、商工会が
駅前で雪像を作ったり、冬まつりをやっています
ね。商工会と連携しながら、皆さんが楽しめるよ
うなことを考えていきたいと思います。それか
ら、祭りを増やして欲しいということは、皆と相
談しながら、すぐ出来ないと思いますが、充分検
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